

校長室通信



阿蘇西小学校 校長だより No.4

令和6年5月24日

文責 田上邦宏

今年度1回目の学校運営協議会が行われました。

先週16日(木)に、今年度初めての学校運営協議会を行いました。まず始めに、今年度会員になっていただいた方々に、教育委員会より委嘱状の交付がありました。その後、私から学校経営方針について説明を行い、会員の皆様からの承認をいただきました。今年度は、新たに8名の方に会員となっていただき、総勢で14名となっています。また、新会長を小坂秀典さん(赤水)に、新副会長を橋本裕治さん(永草)に引き受けていただくことになりました。学校運営において、多くの支援をいただくのが学校運営協議会です。明日の運動会をはじめ、今後は、子供たちの学校生活での様子なども参観していただく予定です。「地域とともにある学校づくり」に向けて、学校運営協議会の活動の充実を図っていきたくと考えています。



3・4年生が茶摘みを、5年生が田植えを行いました！

先週16日(火)に茶摘みを、今週23日(木)に田植えを行いました。どちらも本校の特色ある活動です。特に、茶摘みは、ずいぶん以前から地域の方々・卒業生たちが大切に守ってきた茶園から茶葉を摘むという貴重な体験活動となりました。また、田植えについては、昨年度に引き続き、小坂今朝和さん(赤水)のご指導の下、手作業による田植えを体験しました。社会科の学習とも関連させながら、今後も観察などを行い、成長を楽しみにしたいと思います。お忙しい中、ご協力いただいた保護者の方々もありがとうございました。



いよいよ明日が運動会本番になります！

今週21日(火)に予行練習を行い、昨日・今日は予行練習で出た課題を踏まえながら、最後の全体練習を行いました。明日はいよいよ運動会本番です。心配していた天気も、厳しい暑さを心配しなければならない予報が出ています。水分補給をこまめに行うなどの熱中症対策を取りながら進めていきたいと思えます。運動会スローガンの「心を一つに協力し合い、一人一人が笑顔かがやく運動会」に近づくよう、子供たちとともに、私たち職員も力を合わせて頑張ります。保護者や地域住民の皆様にも多く足を運んでいただき、温かいご声援をよろしくお願いいたします。

また、右の写真をご覧ください。運動会に向け、朝や昼休みの時間に子供たち自らが「運動会を気持ちよく迎えよう」運動(校長が勝手に名付けました…)に取り組む様子です。4年生の子供たちの有志が、グラウンドの除草作業に取り組んでいます。「自分ができること」の気持ちで取り組む、こうした姿勢を嬉しく思います。もちろん、除草作業だけでなく、応援団リーダーによる練習は、連日昼休みに赤白に分かれて行われるなど、様々な場面で活躍する子供たちの姿があります。こうした体験を通じて、子供たち一人一人の自己肯定感や自己有用感の高まりにつなげていきたいと思えます。

今週は、1年生の子供たちが、登校時に、運動会の練習で頑張っていることや今日楽しみにしていることを話しかけてくれて、私の1日がスタートしていました。これ以上ない、パワーと元気をもらったのスタートでした。明日の子供たちの活躍、私自身楽しみにしています。

